

## **Bodenseefreizeit 2017**

Am 27.08.2017 sind wir von Freiburg aus mit dem Bus nach Litzelstetten an den schönen Bodensee gefahren. Nach einem leckeren Mittagessen haben wir die Zelte aufgebaut und eine Zelteinteilung gemacht. Bei der Zelteinteilung wurde festgelegt, wer in welchem Zelt schläft. Dann gab es Abendessen.

Am nächsten Tag haben dann die Segel- und Surfkurse begonnen. Zwischendurch sind noch andere angereist.

Und wir haben noch zusammen einen Ausflug nach Konstanz gemacht.

Am Freitag der 1. Woche gab es die Olympiade und gegen Abend die Beachparty. Am Samstag sind dann die meisten abgereist und wieder welche angereist.

Fast jeden Abend gab es ein Lagerfeuer mit Lagerfeuermusik. Es gab auch zwei Nachtpaddeltouren.

Wir durften mit der „Plaisir“, Ulrichs Kajütboot am Bodensee, quer über den See nach Unteruhldingen segeln und haben dort angelegt und „Pause“ gemacht. Mit uns dabei war noch ein 420-er.

Am vorletzten Tag der zwei Wochen haben wir angefangen alles aufzuräumen und am nächsten Tag, den letzten Tag, haben wir alles im LKW und den Bootsanhängern verstaut.

Anschließend sind wir mit dem Bus nach Hause gefahren. Leider waren die zwei tollen Wochen schon wieder vorbei.

Am meisten macht das Segeln Spaß und dass man viele tolle Kinder kennenlernt.

Wir freuen uns schon auf die Segelfreizeit 2018 mit vielen neuen Kindern.

### **Bericht von Cosima Link und Benedikt Bauch, Mitglieder der Jugendabteilung**

